

CONCLUSIONES

El proceso de enfermería promueve el desarrollo profesional. La aplicación del proceso de enfermería fomenta el desarrollo de las capacidades cognoscitivas, técnicas e interpersonal. La enfermera acumula más conocimientos relacionándose con sus compañeros, clientes y otros profesionales de la salud. El proceso de enfermería aumenta la capacidad de identificar de forma exacta las respuestas del cliente y ejecución de las acciones apropiadas, lo que garantiza una asistencia de calidad.

Con respecto a la evaluación del usuario, cabe mencionar que gracias a las intervenciones de enfermería planeadas con anterioridad, se obtuvo un máximo rendimiento de sus capacidades ante las limitaciones que éste presentaba, tanto física como emocionales al momento de su incapacidad, logrando de esta manera llevar al usuario a un nivel más óptimo dentro de su entorno biosicosocial, egresado el día 7 de agosto del 2001.